

Alltag....

03.06.2002 00:00:00 |

Die letzten eineinhalb Wochen waren alltag für mich. Ich hatte beruflich ein paar Meetings und habe mich ein bisschen ausgeruht von dem Brasilien Trip. In den Bergen wird es auch langsam wärmer und die Natur präsentiert sich vom feinsten. Der Schnee liegt nur noch auf den obersten Bergspitzen. Zeit also um zwischendurch in der Natur draussen Energie zu schöpfen, den Vögeln zu zuhören, und sich frei zu fühlen. Ich habe euch nicht viel zu erzählen, darum möchte ich die Gelegenheit nutzen um nochmals allen Leuten die mich unterstützen, herzlichst zu danken. Danke zu sagen, für die vielen Gästebucheinträge!!! Mein Horizont ist grösser geworden und ich habe mich im Alltag zu Hause eingelebt. Vieles ist wieder zur Routine geworden!

Sobald ich wieder neue Erfahrungen schöpfen werde, teile ich es euch natürlich mit. Ich wünsche euch eine tolle Woche mit viel Sonnenschein! Herzlichst euer Silla

- [Version zum Drucken](#)
- [Per E-Mail versenden](#)
- [Newsletter abonnieren](#)

- [Twittern](#)

</de/Fancorner/Kolumnen-Berichte/Newsmeldung?newsid=16&pdfview=1>